
Ecole Maternelle 
3-5 rue des écoles 
37370 ST PATERNE RACAN 
Tél. /Fax : 02 47 29 26 66 
Ecm-saint-paterne-racan@ac-orleans-tours.fr 
 

COMPTE – RENDU 
DU CONSEIL D’ECOLE DU 1e TRIMESTRE 

Le 9 mars 2017 
Année scolaire 2016/2017 

 
Personnes présentes :    
  
Comité de parents :     Enseignantes : 
Mme PY  Mme THEMINES 
Mme BAILLOU     Mme THARAUD-FONTENAY  
Mairie  
M. DUBOIS 
DDEN (Délégué Départemental de l’Education Nationale) 
Mme ROYER 
Personnes excusées :  
Mme LECLERC (Inspecteur de l’Education Nationale) 
Mme GEORGET (mairie) 
M. POUPEE (maire) 
Ordre du jour  
 

1. Evolution des effectifs 
2. Sécurité (PPMS) 
3. Projets pour l’année 2016-2017 
4. Entretien et travaux 
5. Questions diverses 

 
1. Evolution des effectifs 
 

Sections effectifs 
Toute Petite, Petite et Moyenne Section - 
Mme Sylvie Thémines et Mme Maëlle 
Bardon le mardi, aidées de Christine 
Bouteiller 

3 Tout Petits (depuis le 3 novembre), 9 Petits* 
et 11 Moyens 
= 23 élèves 

Moyenne et Grande Section  -  Mme 
Annette Tharaud-Fontenay et Mme Sabine 
Grandgirard le lundi et le mercredi aidées 
d'Aline Charron (qui remplace Christine 
Layreau pendant son congé). 

7 Moyens et 18 Grands 
= 25 élèves 

Total 46 élèves 
 
*En petite section, un élève doit arriver le 23 mars et un autre fin avril ou début mai, portant 
l’effectif de 7 à 9 élèves. 
 

2.  sécurité PPMS 
 

Un exercice de confinement a eu lieu le jeudi 2 mars. Il a été réalisé le matin avec une classe 
dans la salle de motricité. L’alerte a été déclenchée avec les talkies-walkies. Le canal utilisé 
était occupé par des ouvriers travaillant dans la commune, il faudra apprendre à changer de 
canal. Le bruit de la salle de motricité empêchait l’enseignante de bien entendre l’appel. 
Les besoins ayant émergé suite à cet exercice :  



Dans la salle de motricité : des gâteaux dans les malles de PPMS dans le cas où le 
confinement devait durer et un seau d’aisance (les enfants ont dû se soulager dans le lavabo). 
Une question : s’il faut couper l’électricité à partir de l’école, la sonnette est-elle concernée ? 
Remarque : l’interrupteur pour couper la VMC dans la bibliothèque se trouve dans les 
toilettes adultes (il faut l’étiqueter). 
Il faudra faire parvenir l’information aux parents dès la rentrée plutôt que d’attendre 
l’exercice PPMS. 
 
3. Projets pour l’année 2016/2017 
 
Comme annoncé au précédent conseil d’école, l’école a offert aux enfants un spectacle de 
contes de Noël le jeudi 15 décembre, présenté par la Compagnie des Sans Lacets. 
Marie-Thérèse Blond de l’association de conteurs Les Contes de la Cheminée Ronde de 
Fondettes est venue conter gracieusement à l’école le 9 décembre, également sur le thème de 
Noël. 
Les enfants ont trouvé des cadeaux dans les classes au retour des vacances : un livre pour 
chacun (offert par la commune) et des cadeaux pour les classes (un lit de bébé pour la classe 
de TPS/PS/MS et des marionnettes pour les MS/GS. Elles servent pour l’éveil linguistique.). 
Mais également des chocolats offerts par l’APE. 
Les deux classes participeront à la semaine des maths du 13 au 18 mars. C’est une semaine 
pendant laquelle les enfants résoudront un problème mathématique par jour. Elle est organisée 
par la mission mathématique de l’Inspection.  
Le mardi 21 mars, l’école se rendra au cinéma pour assister à la projection d’un programme 
de courts métrages d’animation intitulé Les Contes de la Mère Poule. 
Le jeudi 27 avril, l’école se rendra au parc Terra Botanica pour une visite ludique autour des 
sens. 
Le samedi 20 mai, l’école ouvrira ses portes de 10h à 12h pour la matinée Exp’Osons à 
l’école maternelle sur le thème des 5 sens. 
La fête des écoles aura lieu le 1er juillet 
Il y aura certainement la rencontre sportive et la chasse au trésor GS/CP mais ce n’est pas 
encore organisé. 
L’école accueille depuis le 28 février deux stagiaires musiciens qui préparent le DUMI 
(Diplôme Universitaire de Musicien Intervenant). Ils interviennent auprès des deux classes le 
mardi matin jusqu’à la fin de l’année scolaire. 
 
4. Entretiens, travaux et équipement 
 
- Des étagères de rangement ont été installées dans la classe des MS/GS. 
- Suite à l’isolation des greniers, il était question qu’ils soient aménagés (étagères). Qu’en-est-
il ? Nous attendons pour pouvoir terminer le rangement d’une partie de notre matériel 
pédagogique. 
- Je réitère la demande d’un ordinateur portable pour la direction. 
- Nous souhaitons également avoir de nouveaux bacs de jardinage dans la cour pour 
remplacer ceux qui ont été enlevés car devenu trop dangereux pour les enfants. En effet, ils 
n’étaient au départ pas conçu pour cela puisque nous avions récupéré des caisses auprès d’un 
parent d’élève et les avions aménagées en bac de jardinage. 
 
5. Questions diverses 
Les organisations des après-midis n’ont pas changé mais les contenus enseignés ont évolué. 
Auparavant, les élèves pratiquaient les activités plastiques, les sciences et la phonologie. 
Maintenant, ce sera les mathématiques et la phonologie. En effet, cette évolution suit celle des 
projets des classes. 
Mme Thémines accueille actuellement une stagiaire ATSEM dans sa classe et en accueillera 
une autre en juin/juillet. 
 
Date du prochain conseil : vendredi 23 juin 2017 
Présidente de séance : Mme Thémines 


